

ALIANZA:

Seguros SURA y Clínica Universidad de los Andes entregan línea de seguros de vida y salud

Con una cobertura total en los diferentes tipos de cáncer existentes, la solución Más Seguro Oncológico brinda tranquilidad y protección de hasta un 100% de los gastos.

Enfrentar una enfermedad oncológica sin duda levanta grandes desafíos emocionales para el paciente y su familia. Si a esto se suma el elevado costo económico de los tratamientos, el escenario se complica aún más. Es por eso que Seguros SURA y la Clínica de la Universidad de los Andes cuentan con una alianza para entregar dos importantes soluciones que permiten prevenir y detectar a tiempo diferentes tipos de cáncer, como también asegurar la tranquilidad económica de las familias en caso de tener que enfrentar un diagnóstico de este tipo.

Más Seguro Oncológico es una solución que otorga protección para todos los tipos de cáncer, desde el diagnóstico, el tratamiento y el seguimiento, entregando cobertura frente a gastos ambulatorios y hospitalarios. Puede ser contratado por afiliados a isapres, Fonasa, Capredena o de forma particular, hasta los 79 años, y uno de los principales beneficios es que no tiene deducible a pagar al momento de activarlo. Además, cuenta con reembolso automático



en la Clínica Universidad de los Andes para que el paciente no tenga que hacer trámites extra. La solución otorga cobertura que cubre los gastos por exámenes y procedimientos de identificación de la enfermedad; radioterapia y quimioterapia; gastos de hospitalización, como días de carna, derechos de pabellón, UTI, intermedio, procedimientos y diagnósticos intrahospitalarios; honorarios médicos y, por último, si la persona luego de recuperarse



FOTOS SURA

vuelve a enfrentar otro cáncer, cuenta nuevamente con cobertura completa para el tratamiento adicional, entregando un respaldo integral. Y como la mejor forma de prevenir o detectar precozmente el cáncer es a través de un chequeo médico, realizando una mamografía anual, antígeno prostático, el Papanicolaou, entre otros, todos estos exámenes preventivos anuales tienen costo cero en Clínica Universidad de los Andes al contar con la póliza oncológica.

El seguro también entrega de forma gratuita importantes asistencias, como programas de orientación de enfermería, psicológica y nutricional, contribuyendo así a cuidar del bienestar físico y mental de los pacientes y sus familias. Además, la póliza incluye descuentos exclusivos en Clínica los Andes.

“Como compañía trabajamos para entregar soluciones que respondan a las necesidades de las personas y, en aquellos casos

que deban enfrentar una enfermedad tan compleja como lo es el cáncer, lo hagan con la tranquilidad de contar con el mejor acompañamiento y cobertura que, en este caso, ofrece nuestra solución”, señala Juan Cifuentes, vicepresidente de Clientes, Accesos y Ecosistemas de Seguros SURA.

OTRA SOLUCIÓN

En esta misma línea, Más Seguro Alto Costo es otra

solución diseñada en conjunto por la aseguradora y la clínica. Está orientado a proteger a las personas y sus familias frente a prestaciones médicas de alto costo, reembolsando los gastos derivados de prestaciones ambulatorias y hospitalarias producidas por una enfermedad o un accidente. De esta forma, actúa como complemento del plan de salud previsional y de otros seguros preexistentes que tengan los asegurados.

El seguro puede ser contratado desde los 15 días de recién nacido y, al igual que Más Seguro Oncológico, entrega asistencia en programas de orientación de enfermería, psicológica y nutricional sin costo adicional, los cuales se pueden solicitar fácilmente de manera telefónica. El seguro cuenta con un deducible de solo 50 UF, pero en caso de ser diagnosticado con una de las 17 enfermedades graves identificadas en la póliza, el deducible tendrá costo cero.

Todo el proceso de cotización, detalles y asesoría se pueden realizar mediante simples pasos en seguros.sura.cl, consultando a través del Fono Clínica UAndes 600 411 3000 o a través del WhatsApp +56 9 9290 2046, donde un ejecutivo atenderá todas las inquietudes y brindará la orientación que el cliente necesite.